



**Nippon
Connection**
Japanisches Filmfestival
14. - 18. April 2010
Frankfurt am Main
www.nipponconnection.com

Pressemitteilung, 21. Dezember 2009

Zehn Jahre Nippon Connection

10. Japanisches Filmfestival in Frankfurt am Main 14. - 18. April 2010

Der Frühling wird spannend! Zum zehnten Mal bringt Nippon Connection über 150 aktuelle japanische Kurz- und Langfilme sowie ein breites Kulturprogramm nach Frankfurt. Vom 14. bis 18. April 2010 zeigt das weltweit größte Festival für japanisches Kino ein weiteres Mal, was japanische Bildschirme und Leinwände aktuell bewegt. Dazu werden zahlreiche Filmemacher ihre Filme dem Publikum persönlich vorstellen. Zum Festivaljubiläum hält das kommende Programm einige Überraschungen bereit.

Im Rahmen der Retrospektive 2010 präsentiert Nippon Connection die Highlights der vergangenen Festivals und blickt so auf eine spannende Zeit zurück. Eine Ausstellung im Künstlerhaus Mousonturm bietet einen Querschnitt durch das mehrfach preisgekrönte Nippon Connection-Grafikdesign, das von Plakaten, T-Shirts über Trailer bis hin zur Postkarte reicht. Der Blick richtet sich 2010 auch in die Zukunft: Erstmals wird neben dem **Nippon Cinema Award** in Höhe von 2.000 Euro, gestiftet vom Bankhaus Metzler, auch ein Preis für Nachwuchstalente vergeben. Eine internationale Fachjury zeichnet den besten Film des Nippon Digital-Programms mit dem **Nippon Digital Award** aus.

Mittlerweile reisen jährlich über 16.000 Besucher zum Festival an. Trotz des stetigen Wachstums wird das japanische Filmfestival Nippon Connection noch immer in ehrenamtlicher Arbeit vom Verein Nippon Connection e.V. organisiert.

Pressekontakt:

Petra Palmer, Mobil: +49 (0)172 236 2886
Dennis Vetter, Mobil: +49 (0)176 641 022 20
presse@nipponconnection.com
www.nipponconnection.com